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Incontro Comitato pendolari Lucca-Firenze e CGIL Prov. Lucca 

30 novembre 2011 
Il giorno 30 novembre ‘11 si è tenuto a Lucca presso la sede della CGIL provinciale un nuovo incontro tra il 

Comitato pendolari Lucca-Firenze e l'Organizzazione Sindacale presente con il segretario della Provincia di 

Lucca e della categoria FILT. 

Alla base dell’ incontro la definizione di temi comuni con cui continuare a confrontarsi con Regione e 

Provincia di Lucca al fine di arrivare ad estendere il più possibile il fronte di consensi alla proposta tecnica 

che il Comitato ha elaborato e presentato in provincia e Regione. 

La situazione generale in cui versa il trasporto pubblico regionale e, quindi, quello locale è grave a causa 

delle minori risorse economiche a disposizione dei finanziatori pubblici. 

La Regione per ottimizzare i costi, punta ad avere un gestore unico di tutto il trasporto pubblico su gomma 

ed in quest’ottica il Comitato sta lavorando in modo da evidenziare gli sprechi che si presentano sulla tratta 

a cui siamo interessati, al fine che ogni taglio si riconduca alla loro eliminazione in modo da avere il 

rafforzamento di quelle di reale interesse degli utenti nelle fasce in cui il pendolarismo e massimo e di fatto 

evitando riduzioni e tagli irrazionali e sconsiderati. Per far conoscere e sostenere la nostra proposta tecnica 

stiamo continuando a incontrare i soggetti che contribuiranno alla definizione della nuova strategia di 

trasporto su gomma ed in quest’ottica il nuovo incontro con la CGIL Provinciale di Lucca. 

Dobbiamo in tutti i modi evitare nuovi aumenti degli abbonamenti e dei biglietti, riduzione delle corse negli 

orari pendolari, puntare alla sinergia treno/gomma relativamente alla tratta riconosciuta da tutti come 

importante e remunerativa per le aziende esercenti il servizio di collegamento con il capoluogo regionale. 

Con la CGIL continueremo il dialogo con la Provincia di Lucca alla quale sarà richiesto un incontro congiunto 

nei prossimi giorni. 

Parallelamente è fondamentale che le associazioni dei consumatori, a partire dalla Federconsumatori siano in 

prima linea affinché non si ripresentino da parte di Vai Bus ulteriori modifiche alla carta dei servizi oltre a 

quelle che purtroppo ci sono già state nei mesi scorsi, che vanno a minare alcuni minimi diritti di tutela 

dell’utenza, senza che nessun ente o comitato sia coinvolto. 

L’incontro ha, quindi, definito le linee guida che accumunano il Comitato pendolari Lucca-Firenze e la CGIL 

provinciale di Lucca ovvero: 

- Evitare tagli di corse irrazionali; 

- Garantire le fasce di utenza dei pendolari; 

-  Approfondire la proposta tecnica del Comitato considerando vincoli tecnici e risorse professionali 

disponibili; 

- Capire se può aver senso una modulazione tariffaria in modo da non penalizzare né gravare 

ulteriormente sui pendolari (ricordiamo a tal proposito che nell’ultimo anno, con l’avallo della 

Provincia di Lucca, sono aumentati solo i costi degli abbonamenti dei pendolari ed in misura 

maggiore rispetto al tasso reale di inflazione). 
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